



Florescia Martínez, hablante de la lengua Náhuatl, emite mensaje desde la tribuna de la Cámara De Diputados

Como parte del impulso que la Cámara de Diputados otorga al uso y conservación de las lenguas indígenas nacionales, Florescia Martínez Hernández, hablante de la lengua Náhuatl, destacó desde la tribuna la importancia de fomentar las tradiciones, costumbres y habla de los pueblos originarios. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó que Florescia Martínez, originaria de Huejutla, Hidalgo, es promotora cultural y cursa un diplomado de Interpretación y Traducción de Lengua Indígena en el Instituto Rosario Castellanos de la Ciudad de México.

<https://hojaderutadigital.mx/florescia-martinez-hablante-de-la-lengua-nahuatl-emite-mensaje-desde-la-tribuna-de-la-camara-de-diputados/>